Angel Fernández, secretario regional del Partido Popular

¿LA SOMBRA DEL JEFE O EL JEFE EN LA SOMBRA?

La vuelta de Fraga a la presidencia nacional del Partido Popular ha provocado movimientos entre los políticos más destacados de la región. Buscan una buena línea de salida en la carrera por el reparto del poder. Hay quienes llevan mucho avanzado en este sentido como es el caso del secretario regional del partido, Angel Fernández. Algunos le consideran «el Jefe» en Castilla-La Mancha. Aunque eso sí, él va de segundón.

ngel Fernández es «el jefe» del PP en Castilla-La Mancha?

-Angel Fernández es un buen militante de Alianza Popular v del Partido Popular. No, no es el jefe; lo que pasa es que hay una cosa evidente y es que siempre he sido, desde hace muchos años, una persona fiel y leal al proyecto de AP, soy y seré fiel y leal al proyecto del PP, he sido siempre un leal colaborador del presidente nacional, Manuel Fraga, llevo 10 años de militancia, he ocupado cargos de cierta relevancia tanto a nivel provincial como regional y entonces hay personas que consultan conmigo, piden mi opinión al igual que yo lo hago con ellos.

—; Cuál es la principal función que se ha planteado en estos momentos?

—Una de carácter provincial en **Cuenca** donde se ha creado una comisión gestora y se me ha responsabilizado de la secretaría general y otra regional, donde también, después de cinco o seis años, soy secretario general. En la región lo que vamos a hacer es empezar a organizar el partido. Hasta ahora no estaban muy definidas las funciones del comité ejecutivo regional.

—¿Cómo no estaban muy definidas las funciones? Eso viene en los estatutos. ¿Quizá lo que no estuviera definido es quién es quién dentro del partido?

—En los estatutos también está definido quién es quién y tiene nombres y apellidos; pero había un hecho que todos sabemos y es que el presidente regional durante estos últimos años ha tenido la responsabilidad de la secretaría general nacional y de alguna

Francisco Cañizares es un político de mucho futuro.

manera las competencias de la ejecutiva regional se habían delegado en muy pocas personas.

—Da la sensación de que los partidos a nivel provincial y regional están muy supeditados a los órganos nacionales. Angel Fernández ahora es el encargado de poner en marcha su partido en Cuenca de cara a las elecciones europeas; pero no hace mucho perdió dentro de su partido en Cuenca. Un cambio a nivel nacional, sin embargo, cambia todo a nivel provincial y quienes habían per-

dido parece que ahora ganan.

Te refieres al congreso extraordinario de Cuenca que se celebró hace dos años. Mi presencia allí fue testimonial. Entendía que se debía debatir la política llevada a cabo por el partido en la provincia de Cuenca y sólo se había presentado mi candidatura a la presidencia; pero todos saben que no hice ningún tipo de campaña. Sí quiero recordar que donde verdaderamente me he presentado para ver mi fuerza en Cuenca ha sido en la elección de compromisarios al noveno congreso nacional y fui el más votado. No sólo salí yo sino que también lo hicieron todas las personas que llevaba en mi equipo.

—A pesar de la situación de optimismo que pretende transmitir la militancia del PP existe un cierto desconcierto. Hay que organizar una estructura regional, cuentan con un presidente regional al que ya José Bono le puso la etiqueta del «ausente»...

—Sin lugar a dudas Arturo García Tizón jamás ha estado ausente de los problemas de la región de Castilla-La Mancha. El que desde luego va a ser ausente en la próxima legislatura en el Palacio de Fuensalida va a ser el señor Bono.



—No se ha olvidado problemas; pero ¿de d luciones?

—Lo que pasa es que sotros, y quizá hemos et tido un error, hemos et reuniones con temas il tantes y no han salido a pública. No lo hemos pero las soluciones las mos y cuando llegue emento las vamos a planento la planento las vamos a planen

—José Bono va a ausente, dice usted, ¿ va a ser el presente?

—Un hombre o una del Partido Popular.